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四中夜間学級に訪問しました 
去る６日（月）の放課後、訪問を希望した生徒１７名は 

四中夜間学級に行きました。初めは、四中夜間学級の先生 

からもう一度、夜間学級について教えてもらいました。そ 

して、五中生は３グループに分かれて、夜間学級生と一緒 

に授業（国語・社会・理科）を受けました。その後、五中 

生と夜間学級生が給食を食べながら普段の様子などを交流 

して、帰ってきました。訪問した生徒の感想として、「普段とは違う雰囲気で、行ってよ

かった」という意見が多く、他の生徒たちにも経験してもらえればと思います。 

 そして、今日の６限に四中夜間学級に訪問した生徒からクラスの生徒に「普段の五中

の様子」「気持ちの変化」「これからのクラス・学年について」などの話をしました。こ

れまでの学習を通じて、「なぜ、学ぶのか？」ということをこれからも自分に問い続け、

まずは残り二ヶ月を過ごしていきましょう。 

 最後に、四中夜間学級に訪問した生徒の感想を一部、載せています。 

報告会で話された内容も含め、確認しておきましょう。 

 

○授業内容はどんな感じでしたか？また、どのような雰囲気でしたか？ 

 ・すごく楽しそうで、質問や意見がたくさん出ていました。 

 ・先生からの話というより、生徒同士の会話や教えあいがあり、とても楽しかった。 

 ・落ち着いた雰囲気で、豆知識みたいなものを教わっていて良かった。 

 ・自分の知らないところを互いに教えあいながら 

勉強していました。 

 ・発言が多く、本当に勉強が好きなんだなと感じ 

ました。 

 ・とても新鮮に感じ、実用的な授業をしていた。 

 ・五中よりも授業のスピードが遅い感じがした。 

 

 

○給食交流の様子はどうでしたか？ 

 ・中国語のあいさつを教えてくれて、周りの生徒と一緒に練習をした。 

 ・自然と仲良くなって、お互いに聞きたいことが詳しく聞けた。 

 ・緊張して、あんまり話ができなかった。積極的に質問すればよかった。 

 ・逆にたくさん質問されてびっくりしたし、嬉しかった。 

 ・はじめは上手く話せなかったですが、四中夜間学級生から話してくれたりもしたの

で、いろんなことを話してくれました。 

・笑顔に接してくれてすごく良かった。  

  

○四中夜間に訪問した感想は？ 

 ・授業時間が早く感じました。 

 ・いろんな国の人や優しい人、明るくておもしろい 

人がたくさんいました。 

 ・授業を受けられることはありがたく、幸せなことだと思った。 

・勉強にまじめな人ばかりだった。 

 ・大阪府に住んでいる人しか四中夜間に通えないというのは不便だと思いました。 

 ・夜間学級専門のみたいなプリントがあると思っていたけど、私らと同じようなプリ

ントとかで驚いた。 

 ・疑問に思ったことをすぐに聞いて、その場で解決するのはいいことだと思った。 

 

○四中夜間学級で学び、今までの学校生活を振り返って、これからどうしていけばよい 

 と思いましたか？ 

 ・みんなで教えあうことが大切だと思いました。 

 ・生徒が手を上げたり質問したりするなど、積極的に授業をうけたらいいな。 

 ・黒板を消したりするなど、次の授業がすぐに始められるような環境づくりが大切だ

と思いました。 

 ・学ぶことをイヤだと思わずに楽しくやっていければよい。 

 ・勉強を「やらされている」のではなく、勉強を「やりたいからする」という意気込

みをもつ。 

・１つ１つの行事や授業を大切にしていく。 

・「今」を大切にする。 
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授業の様子 


